



**4 Pièces**

**95 m<sup>2</sup>**

**Réf. 956V979A**

**549 000 €**

**Ste-Maxime**

**Appartement à vendre (83120)**

Excellence Immobilier

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

L'agence Excellence Immobilier vous propose à la vente sur Sainte Maxime ce grand appartement type F4 situé dans une résidence recherchée du centre ville avec un aperçu mer, il propose une entrée, prolongeant sur un vaste séjour ouvrant sur une grande terrasse. La cuisine est toute équipée, suivent trois chambres avec placards, deux salles d'eau, toilettes séparés ainsi qu'une cave. Garage en sus possible. Exposition ouest pour un ensoleillement maximum, toutes les commodités et les plages se font à pied.

Excellence Immobilier offers this large F4 apartment for sale in Sainte Maxime. Located in a sought-after residence in the center of town with a sea view, it features an entrance hall leading to a spacious living room opening onto a large terrace. Fully equipped kitchen, three bedrooms with fitted closets, two shower rooms, separate toilet and cellar. Additional double garage possible. West-facing for maximum sunshine, all amenities and beaches within walking distance.

## **EXCELLENCE IMMOBILIER**

32 B avenue Jean Jaures - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





EXCELLENCE

Excellence Immobilier



EXCELLENCE

Excellence Immobilier

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



EXCELLENCE

Excellence Immobilier



EXCELLENCE

Excellence Immobilier